

今、

から、

欲望べ たい 5 識が変化したようです。 次に「住まい をしたり「地球に優し めるものが変わり、 かったことから、 へ行きたい したい」と旅欲が増大したの し」を心がけたりと、 69 3 % 公私ともに在宅時間が多 コロナ禍前より が最も高く72・8%、 」 (65・8 %) で は、「健康で を快適に

クが外れ、

コロナはもはや過

人々の顔

か

らはマ

禍前の生活に戻りま

したか」

の問いに「ほぼ戻った」と答

去の話のようです。

「コロ

あれこれと聞いてみまし きう持ってるし、必要な時間をばいい。 自治に正道に生きたい シンプルダイ

欲望は先送りにしない

欲望・行動・価値観の観点から女性の視点で解読。本音を探るア

日常はコロナの蔓延で一変。

急ぎ足でやってきた少し先の未来を

ンケ

トから、新たな気づきを発見するコー

ナーです

会に対する意識の高まりも見 良くしたい」と自分欲より社 実を知りたい。真剣に世の中を 球環境に良い行動をするエシ 識が強まる中、「社会貢献や地 す。「人生は有限だ」という意 ナで見えない明日を経験した たくない。今やりたいこと生きたい」「時間を無駄に カルな意識(欲)が増えた」「真 ことから、 た欲望が目立ちました。 できるだけやりたい しないという傾向には納得で く感じたので、 なく最期を迎えるとつく 「人はあ

(24・6%)「おしゃれしたい

い物したい」「外食をしたい

18・4 %)でした。

増えた欲

望に比べると減った欲望はま

自分の中での優

欲望の見直

減っ

た欲望のベスト3は、

賣

願望も見えました。ちなみに、

捨離を です。 のんびりしたい」「自宅での くなった」など人間関係の断 の制限で無駄な付き合いが 味しいものを食べたい」「行動 える一方、 深めたい」という気持ちが増 から解放されたくて、 い」「大切な人々との繋がりを られました。「人と過ごした 人時間が欲し 家族といつもい した人も多かったよう 「少人数の仲間で美 欲望を先送りには 今やりたいことは い」などひとり 自分に正直に とい たこと コロ な つ

> は進みます。 先順位を考え、 ちまちです。

真っ先にやりたいこと。コロナ禍で新しく始めたこと

密に 保護猫や犬を飼い始めたよ ミ取りやプチ整形をした人、 ムに通い始めた人、 イエッ まな行動をしていました。 目標にしたりと、個々さまざ みを見出したりコロナ明けを 禍ですが、 したいとボクシングを始めた 生活の制限があったコロナ マスクをしている間にシ ならないからと登山 トと運動不足解消でジ そんな中でも楽. 心を強く ダ

価値観はどう変化したのかな どんな欲望を抱いていたのか、 えた女性たちは7割以上でし き出した女性たち(40~70代) 真っ先に外食や旅へと動 さまざまな制限が解けた コロナ禍に、 水面下で も頷けます。 に出かけられなかったことか 「動けるうちに色々経験 随分意 い暮ら 大七のな人に 自由 会えばいい

ど

自分と他人との距離感などに や予防に対する意識が違うと すぐに捨てられるようになっ 快適かへと美意識が変わ 値観をも変えたようでし は終わらず、 ロナは単なるパンデミックに も変化があったようです。 た」など、欲望が厳選されて ければならないことを知 知り、個々の意識を尊重しな た」「人それぞれコロナ感染 た」「つまらないこだわりを うみられるかより自分がどう 人々の意識や価 コ つ つ

時間が増えた人などなど止 ウクレレを始めた人、読書の

とはあったけれど、

妄想して

いるうちに終わってしま

つ

値観に変わった」「人か

ルな生き方がしたいという価

りました。「やってみたいこ しい発見があったことがわか まっていた時の中で数々の新

づき、

人間関係も含めシンプ

要なものが多かったことに気

験を、今後どう活かせるかで 会にもなったコロナという経 生き方について深く考える機 を垣間見ることができました。 個人によって捉え方が違うか

人生は大きく変わりそうです。

格をとった人、ひとり旅を楽 び始めた人、コーチングの資

しんだ人、

髪型を変えた人、

大事だ」という声がありまし にチャレンジしたい」「欲望は た」「やりたいことは躊躇せず と大切にして楽しもうと思っ

た。その中で、「所有欲がな くなった」「身の回りに不必

を始めた人、

ヘブライ語を学

問いには、「自分の人生をもっ

で変わったことはあるか」

0

霧」「孤独」「制限の多い不便 呈」「人生損した」「分厚

な日常」などネガティブな捉

出てき いかに

「コロナを経て意識や価値観

園芸にいそしむ人、田舎暮ら 安定を求め瞑想を始めた人、

ン句会に入った人、

精神の オンラ

シンプルな生き方がしたい。

プに入会した人、

た

という人もいまし

しで養蜂に挑戦した人、洋裁

だったか、一言で。コロナはどんな存在

破壊した」「立ち止まって考 「発想の転換期」「既成概念を ブで、 横軸はポジティブとネガテ えさせてくれた」「スリリング う時間」「在宅勤務の浸透」 グラフで配置してみまし と一体どんな存在だったの コロナでしたが、 な退屈」「時間のプレゼン 生き方や価値観まで変えた 人様が過ごしやす (は : 上がってきたワ 縦軸は変化と停滞、 「家族と向き合 一言で表す た。 を で

停滯

「コロナはどんな存在だった?」ひとことマップ

马発想 s転換其

『在空勤務の浸透過

SHIP TO SHIP

『かー人様か

過ごしやすいの

プロち止まって 考えた回

日家族と向給う

時間由

時間のではいり

ホペジティフ

B政府の対応の 過れが露呈日

F人生損したる け制限の多い 不便な日常の

「コロナ禍後の欲望の変化」アンケート

分厚い霧山

実施 : 2023年10月~11月 ・調査法: オンラインアンケート
調査対象: 女の欲望ラボ会員40代~70代114人

孤独

そして「旅 住まいに求 「断捨離」 た

た言葉は多種多様で、 え方も見られました。

今回で最終回です。

またどこ

の欲望を見つめてきた連載も、

コロナの時期を通して女性

かでお逢いするのを楽しみに

亜女子ブラリ

「恐怖」「子どもの時間を奪っ とポジティブな意見もあれば、

た」「政府の対応の遅れが露

と関西のタワマンも見に行きびに行きます。12月は有馬温 のこともたくさ 東京に行きます に切り替えてから、SNSで アクティブ。 仕事をオン語教師をする花さんは、 家に帰ると手洗いうがい、 のEC業界で働く焦さ 明暗を分けました。中国・コロナは亜女子の生活も した。東京に拠点が欲しいけ 「これからちょくちょく日本に 服に着替えるなどまだま 験から人混みではマスクを コロナで 仕事をオンライ 免疫力が落ち 方 12月は有馬温 ん発信してい 成都で は 40 万 ん (27歳) 5 家庭 泉 遊 経



SNSを駆使し随時情報収集。 ・アジア15カ国の亜女子ラボも活動中、アジア15カ国の亜女子ラボも活動中、アジア15カ国の亜女子ラボも活動中、アジアがの本音を探り続ける。 ・女性の意識行動研究。独自の「メ

やまもと・たかよ

関係の見直しが進み、新たなステージに向かう コロナを経て生活者の価値観は大きく変わった。暮らしや人間 人生で優先すべきことが明確化されたのではないか。 ブ面だけではなく、 人たちも増加。

未来へ向けて

たいと意欲的 を見に行き

CEL March 2024